



Program Manager - H/F - CDI

****PRESENTATION****

ION-X est une start-up ayant pour objectif de développer et commercialiser une nouvelle technologie de propulsion spatiale pour nano et micro satellites.

Fruit de plus de 10 ans de développement au sein d'un laboratoire en pointe sur le domaine, notre technologie présente des performances hors norme et promet des débouchés commerciaux d'envergure. L'équipe d'une vingtaine de collaborateurs a déjà réalisé de nombreux essais sur des prototypes au sein de notre laboratoire, confirmant le potentiel de rupture de notre technologie, et a ainsi pu enregistrer de nombreuses marques d'intérêt commerciales auprès de nos partenaires européens.

Une première démonstration de notre moteur en orbite sera réalisée début 2025.

****DESCRIPTION DU POSTE****

Dans le cadre du développement de l'entreprise, nous sommes à la recherche d'un(e) **Program Manager expérimenté(e)** pour piloter nos projets et coordonner les équipes de développements. Intégré(e) dans un environnement dynamique et innovant, vous collaborerez étroitement avec le management d'ION-X et les équipes techniques, basées à Palaiseau.

En tant que **Program Manager**, vous serez responsable de la supervision des opérations de développement, de la gestion des équipes, ainsi que du respect des budgets, des délais et de la qualité des projets.

Vos missions principales incluront :

- **Pilotage des projets** : Superviser l'exécution globale des projets pour garantir le respect des délais, des coûts et une utilisation optimale des ressources, tout en maintenant les limites budgétaires.
- **Management des équipes** : Encadrer, motiver et former les équipes de développement afin de maximiser leur efficacité et leur engagement.
- **Gestion des risques** : Identifier régulièrement les sources potentielles de déviation des objectifs et élaborer des scénarios d'adaptation en conséquence.
- **Collaboration interdisciplinaire** : Travailler étroitement avec le management et les équipes ION-X pour créer des passerelles entre les disciplines, dans une approche pragmatique et orientée vers les solutions.
- **Communication & Reporting** : Fournir des mises à jour claires et des analyses précises aux différentes parties prenantes, répondre à leurs préoccupations et garantir l'alignement des objectifs avec les besoins stratégiques de l'entreprise.

****PROFIL RECHERCHE****

- **Formation** : Diplôme d'ingénieur BAC+5 ou équivalent, avec au moins 10 ans d'expérience professionnelle en gestion de projets/programmes, idéalement dans l'industrie aérospatiale ou de haute technologie.
- **Leadership** : Capacité à motiver et fédérer les équipes autour d'objectifs communs, en favorisant leur autonomie et en établissant un climat de confiance.
- **Résolution de problèmes** : Aptitude à analyser rapidement des situations complexes et à proposer des solutions adaptées aux imprévus, tout en maintenant le cap sur les objectifs.
- **Communication efficace** : Talent pour transmettre clairement les objectifs, les ajustements nécessaires et les attentes aux parties prenantes, afin d'assurer une compréhension et une adhésion partagées.
- **Adaptabilité** : Flexibilité pour ajuster stratégies et priorités en fonction de nouvelles informations ou de changements dans l'environnement du projet.
- **Expertise sectorielle** : Une connaissance des normes de qualité et des réglementations propres à l'industrie aérospatiale est un atout.

Vous êtes autonome, rigoureux(se), pragmatique et force de proposition. Vous appréciez le travail en équipe et l'opportunité d'évoluer dans un environnement entrepreneurial et innovant.

****ATTRACTIVITE DU POSTE : ****

- Opportunité unique de participer au développement d'un des systèmes de propulsion spatiale les plus efficaces jamais mis en orbite
- Prendre part à une belle aventure entrepreneuriale au sein d'une petite équipe de passionnés installée au sein d'un des fleurons de la recherche française
- Promesse de challenge permanent avec des opportunités quotidiennes d'apprendre, d'évoluer et de se développer

**Pour postuler, envoyer votre CV à
Emmanuel Plier, COO
contact@ion-x.eu**





Program Manager - H/F – Permanent Position

PRESENTATION

ION-X is a start-up aiming to develop and commercialize a groundbreaking space propulsion technology for nano and micro-satellites.

The result of over 10 years of development within a leading-edge laboratory in this field, our technology offers exceptional performance and promises significant commercial opportunities. Our team of about twenty members has already conducted numerous tests on prototypes in our laboratory, confirming the disruptive potential of our technology and securing strong expressions of interest from European partners.

A first demonstration of our engine in orbit is scheduled for early 2025.

DESCRIPTION

As part of the company's growth, we are looking for an experienced **Program Manager** to lead our projects and coordinate the development teams. Joining a dynamic and innovative environment, you will work closely with ION-X management and technical teams based in Palaiseau.

As a **Program Manager**, you will be responsible for overseeing development operations, managing teams, and ensuring projects meet budgets, deadlines, and quality standards.

Your main responsibilities will include:

- **Project Management:** Oversee the overall execution of projects to ensure adherence to timelines, cost-efficiency, and optimal resource use, while respecting budget constraints.
- **Team Leadership:** Supervise, motivate, and support development teams to maximize their efficiency and engagement.
- **Risk Management:** Regularly identify potential risks and deviations from objectives, and develop contingency scenarios accordingly.
- **Interdisciplinary Collaboration:** Work closely with ION-X management and teams to bridge disciplines with a pragmatic, solution-oriented approach.
- **Communication & Reporting:** Provide clear updates and detailed analyses to stakeholders, address their concerns, and ensure alignment of project objectives with the company's strategic goals.

****PROFILE REQUIRED****

- **Education:** Engineering degree (Master's level) or equivalent, with at least 10 years of professional experience in project/program management, ideally in the aerospace or high-tech industry.
- **Leadership:** Ability to motivate and unite teams around common goals, fostering autonomy and building a climate of trust.
- **Problem Solving:** Strong ability to quickly analyze complex situations and propose effective solutions to unexpected challenges, while keeping the focus on objectives.
- **Effective Communication:** Talent for clearly conveying goals, necessary adjustments, and expectations to stakeholders, ensuring shared understanding and commitment.
- **Adaptability:** Flexibility to adjust strategies and priorities based on new information or changes in the project environment.
- **Industry Expertise:** Familiarity with quality standards and regulations specific to the aerospace sector is a plus.

You are autonomous, detail-oriented, pragmatic, and proactive. You thrive in team environments and appreciate the opportunity to grow within an entrepreneurial and innovative setting.

****ROLE HIGHLIGHTS****

- Unique opportunity to contribute to the development of one of the most efficient space propulsion systems ever launched into orbit.
- Be part of an exciting entrepreneurial journey within a passionate team, based in one of the most advanced research hubs in France.
- A constant challenge with daily opportunities to learn, grow, and develop your skills.

To apply, please send your CV to:
Emmanuel Plier, COO
contact@ion-x.eu

